



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Gäste.

auf diesem Wege sende ich Ihnen unsere Nachlese zum Treffen. Es ist für uns wichtig, bestimmte Dinge klar auszusprechen, womit wir unserem Verein und seinen Mitgliedern eine hohe Wertschätzung entgegenbringen möchten. Es war ein konstruktives und sehr gutes Treffen. Dafür bedanken wir uns bei allen Beteiligten.

Am 4. Dezember 2024 versammelte sich der **Personal-Netz e.V.** zu seinem vierten Treffen des Jahres im Café Leye in Witten. Gastgeberin war diesmal Projektfabrik gGmbH, ein Unternehmen, das seit vielen Jahren Menschen durch künstlerisches Schaffen bei der Entwicklung ihrer individuellen Potenziale unterstützt. *„Mit 26 Teilnehmer*innen waren wir diesmal eine recht große Runde und das Treffen war geprägt von einer großen thematischen Breite, die wir üblicherweise in der Form nicht so haben“*, sagt Achim Gilfert, der das Treffen als Geschäftsführer des Vereins organisiert hat.

Der Personal-Netz e.V. verfolgt das Ziel, seinen Mitgliedern einen vertrauensvollen Raum für kollegiale Beratung über verschiedenste Themen der Personalarbeit zu bieten. *„Diesen professionellen Markenkern hat unser Verein bereits 2018 im Rahmen von Netzwerken eingeführt, um professionell die Kraft der Beziehungsebenen der Menschen untereinander zu fördern“* erläutert Gilfert weiter.

In letzter Zeit wird der Begriff fast schon inflationär in unserer Umgebung und ohne Erklärung für jeglichen Austausch verwendet. Es ist uns ein Anliegen darauf hinzuweisen, dass es sich bei kollegialer Beratung um ein strukturiertes, gegenseitiges Unterstützungsverfahren handelt, bei dem Expert*innen (Kollegen) gemeinsam an beruflichen Fragestellungen oder Problemen arbeiten. Das Ziel ist, durch Reflexion und den Input der anderen, neue Perspektiven zu gewinnen, um zu einer fundierten Entscheidung oder Lösung zu kommen. Kollegiale Beratung fördert die Eigenverantwortung und stärkt die Zusammenarbeit innerhalb eines Teams oder einer Gruppe.

Wir nutzen dafür professionelle Kommunikationsverfahren, wie sie auch in Therapie oder Mediation Anwendung finden.

Unser viertes Treffen gestaltete sich etwas anders als gewohnt, da dieses Mal ein sehr breites Spektrum an Perspektiven der unterschiedlichen Gäste im Mittelpunkt der Veranstaltung stand. Dies führte zu besonders intensiven Diskussionen, die sich zwar im Rahmen der Vereinsziele bewegen, aber ausnahmsweise wenig fokussiert auf uns selbst waren.

Aus den vielfältigen Gesprächen entstand eine konstruktive Überlegung bzw. Klarheit, für die zukünftige Vereinsarbeit: In Zukunft sollen wieder kleinere, fokussiertere Vereinstreffen stattfinden. Allerdings wird jährlich eine Großveranstaltung des Vereins geplant, die Raum für ein breiteres Spektrum an Gästen und Perspektiven bietet.

Insgesamt war es eine erfolgreiche Veranstaltung, die wertvolle Impulse für kommende Vereinstreffen setzte und die Flexibilität des Personal-Netz e.V. demonstrierte. Wir bedanken uns bei der Projektfabrik für die Möglichkeit des Treffens und bei allen Teilnehmenden für ihre Beiträge und Gedanken.

Sprechen Sie uns gerne an, wenn Sie mit Ihrem Betrieb oder persönlich Mitglied werden möchten. Wir sind strukturell, finanziell und inhaltlich unabhängig! Wir haben keinen öffentlichen Auftrag und sind nur den Zielen unserer Mitglieder verpflichtet.

Mit freundlichen Grüßen und als Kontakt für Rückfragen.

Achim Gilfert

Geschäftsführer

Personal-Netz e.V. | 0163 175 8937

gilfert@personal-netz.de | <https://personal-netz.de>

